
Madame la Présidente, 
Monsieur le Syndic, Madame et Messieurs les Conseillers Municipaux, 
Chers collègues, 

Simple ques<on (ar<cle 71) 
Je souhaite poser une simple ques<on à la Municipalité au sujet des graffi<s qui semblent proliférer sur 
différents murs de la commune. C’est par<culièrement le cas au Boulevard de la Forêt, depuis la fin des 
importants travaux qui s’y sont déroulés. Les différents murs créés le long de ce boulevard sont devenus des 
supports de slogans douteux et tags par<culièrement laids. Certains d’entre eux y trônent depuis plusieurs 
mois, sans qu’aucune mesure n’ait été entreprise pour les faire disparaître. Ce constat est également valable en 
d’autres endroits de la commune. 
Dès lors, je pose la ques<on de savoir quelle est la stratégie de la Municipalité pour remédier à l’appari<on ces 
dégrada<ons, lorsqu’elles concernent des aménagements du domaine public. 

Merci. 

Lena Lio 
16.11.2020 


